

Bericht des Bürgermeisters

Die letzte Sitzung der GV fand am 23.07.2014 statt. Zur Vorbereitung auf die heutige Sitzung wurden keine Ausschusssitzungen einberufen. Daher sind zu den heutigen TOP-Punkten detaillierte Ausführungen zur Entscheidungsfindung zu machen.

Der Markttreff wurde am 28.8.2014 unter Beteiligung vieler Heidgrabener Mitbürgerinnen und Mitbürger eingeweiht und somit der Öffentlichkeit zugänglich gemacht. Der Markttreff wird sehr gut angenommen.

Die Eltern der im Kindergarten betreuten Kinder haben in Eigenhilfe Spielgeräte aufgestellt und den Spielplatz wieder hergerichtet. Im Namen der Gemeinde Heidgraben möchte ich mich dafür herzlich bedanken.

Herr Eckhard Heitmann hatte in den vergangenen Jahren die Betreuung und Aufsicht über den Lehrgarten auf dem Kleingartengelände übernommen. Dieses Amt hat er niedergelegt. Bereits in der vergangenen Sitzung der GV wurde hierüber berichtet. Es wird dringend ein Nachfolger gesucht. Dieser kann auch außerhalb der Gemeinde seinen Wohnsitz haben.

Am 16.10.2014 hatte die FFW Heidgraben einen Großeinsatz in der Jägerstraße. Eine Halle der Gärtnerei Kley ist in Brand geraten. Weitere Feuerwehren aus den Nachgemeinden waren zum Löscheinsatz hinzugekommen.

Der Spartenstich für die Reihenhäuser im B-Plan-Gebiet 15 erfolgte am *11.08.2014*. Es ist zwischenzeitlich mit dem Bau den ersten Reihenhäuser begonnen worden.

Ebenfalls am 16.10.2014 erfolgte der Spartenstich für den neuen Kunstrasenplatz des Sportvereins. Mit der voraussichtlichen Fertigstellung wird Mitte Dezember 2014 gerechnet.

Die Shredder-Aktion ist für die Zeit vom 14. – 15.11.2014 vorgesehen. Die entsprechenden Hauswurfsenden hierzu wurden bereits zugestellt. Wegen der gestiegenen Kosten ist die Eigenbeteiligung je cbm von 5,00 € je auf 7,50 € bzw. von 20 € auf 25 € erhöht worden.

Der Volkstrauertag ist am 16.11.2014. Zur Kranzniederlegung am Ehrenmal beim Gemeindezentrum sind alle herzlich eingeladen.